

II-270 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 220/1

1987-03-25

A N F R A G E

der Abgeordneten DR. DILLERSBERGER, DR. STIX
an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend Überkopf-Wegweiser, Autobahnausfahrt Kufstein

Autofahrer, die aus der BRD kommen und nach Österreich einreisen, beanstanden immer wieder, daß im Bereich der ersten Autobahnausfahrt in Österreich, es ist dies die Autobahnanschlußstelle Kufstein-Nord, für die aus Richtung Bundesrepublik Deutschland kommenden Fahrzeuge keine entsprechende Beschilderung, die auf die Ausfahrt Kufstein hinweist, vorhanden ist. Dadurch kommt es zu gefährlichen Verkehrssituationen, insbesondere wäre es aber auch für die Region Kufstein und Umgebung wünschenswert, wenn durch einen entsprechenden beleuchteten Überkopf-Wegweiser auf die Autobahnausfahrt hingewiesen würde.

Die Stadtgemeinde Kufstein ist mit dem Amt der Tiroler Landesregierung (Landesbaudirektion) bereits in Verbindung getreten, doch haben die diesbezüglichen Verhandlungen bisher deshalb kein Ergebnis erbracht, weil die Bundesstraßenverwaltung - nach Auffassung der Anfragesteller unverständlichlicherweise - ihre Bereitschaft zur Anbringung eines Überkopf-Wegweisers von einer sachlich nicht gerechtfertigten Mitfinanzierung durch die Stadtgemeinde Kufstein in größerem Ausmaß abhängig macht.

Aus diesem Grunde stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die

A n f r a g e :

Sind Sie bereit, dafür Sorge zu tragen, daß beim Autobahnanschluß Kufstein-Nord ein entsprechender beleuchteter Überkopf-Wegweiser, der auf den Autobahnanschluß entsprechend aufmerksam macht, auf Kosten der Bundesstraßenverwaltung angebracht wird?